



Homenaje bancario

PERIS

Un conocido banquero celebra cada año una cena de etiqueta en el restaurante Jockey de Madrid. El motivo de esta cena, a la que asisten una treintena de personalidades de la Banca y las finanzas, varía de año en año, de acuerdo con el correr de los tiempos. Este año, los invitados, vestidos de "smoking" como esta particular tradición requiere, se reunieron para celebrar un acontecimiento singular: la salida de la cárcel de los señores don Antonio García-Trevijano y don Rafael Calvo Serer. ■